

Fachschaft 9a • Chemie • 45127 Essen



## PROTOKOLL ZUR 12. SITZUNG DES FACHSCHAFTSRATES CHEMIE 18/19

Ort: SM 305

Datum: 18.03.2019

Beginn: 15:22 Uhr

Ende: 17:04 Uhr

anwesend: Zoe Scheller  
Marco Schmiedtchen  
Tobias Thiele  
Christian Rex  
Louisa Waasmann  
Simone Schendzielorz  
Tanja Haber  
Katharina Herbrich  
Julian Fink  
Milena Henscheid  
Thomas Sterzing (ab TOP 3)  
Tim Schütze (ab TOP 4)

Gäste: Shadow

### Fachschaftsrat Chemie

Raum SM 303/305  
Schützenbahn 70  
45127 Essen  
Tel.: 0201 / 183-2985

[chemie-fachschaft@uni-due.de](mailto:chemie-fachschaft@uni-due.de)

Öffentliche Verkehrsmittel  
Straßenbahn 107, 108  
Bus 145, 154, 155, 196

[www.uni-due.de/  
chemie-fachschaft](http://www.uni-due.de/chemie-fachschaft)

## 0. Regularia

### 0.1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Die Beschlussfähigkeit konnte bei sieben anwesenden stimmberechtigten Mitgliedern festgestellt werden.

### 0.2. Beschluss der Tagesordnung

Die Tagesordnung wurde wie folgt einstimmig angenommen:

#### 0. Regularia

1. Berichte aus den Gremien
2. Bericht der Finanzer\*innen
3. Veranstaltungen
4. Verschiedenes

### 0.3. Benennung eines Protokollanten/ einer Protokollantin und einer Sitzungsleitung

Die Sitzungsleitung übernimmt Louisa Waasmann.  
(einstimmig angenommen)

Die Protokollführung übernimmt Katharina Herbrich.  
(einstimmig angenommen)

### 0.4. Beschluss des Protokolls der letzten Sitzung

Das Protokoll der Sitzung vom 25.02.19 liegt vor.

**Abstimmung:** 7 dafür

Das Protokoll wird einstimmig angenommen.

## 1. Berichte aus den Gremien

### 1.1. Fachschaftenkonferenz

- Katharina berichtet von der Sitzung am 11.03.19:
  - Container – Genehmigungen stehen noch aus (Gespräche mit AStA-Finanzer zur Vertagung der Beschlüsse in das nächste HHJ)
  - Gespräch mit dem Gebäudemanagement:
    - Neue Mensaplanung steht
    - Fahrradreparaturstation in Duisburg soll kommen (Eine als Projektmodell)
    - Falls das gut angenommen wird, auch gerne mehr Stationen (die müssten

dann aber über studentische Gelder finanziert werden)

- Die ersten Becher sind da! (Bis zur Orientierungswoche WiSe 2019-20 sollen etwa 2000 Becher da sein)
- Anstehende Termine:
  - 04.04.19 16 Uhr: Offenes Plenum zum Campusfest (Essen)
  - 21.03.19 16 Uhr: StuPa-Sitzung
  - Seminarfahrt: angedachter Termin / Reservierung für 28.06.-30.06.
- Die Sitzung vom 11.03.19 wurde aufgrund von Beschlussunfähigkeit unterbrochen und wird am 18.03.19 weitergeführt. Für diese Sitzung soll Tanja Haber den FSR Chemie vertreten.

**Abstimmung:** 7 dafür, 0 Enthaltungen

*Einstimmig angenommen.*

#### *1.2. Lehramts-Fachschaftenkonferenz*

Die Sitzung im März fällt aus (hätte eigentlich am 18.03.19 stattfinden sollen).

#### *1.3. Fakultätsrat*

Die Sitzungen im Februar und März sind ausgefallen.

#### *1.4. Berufungs- und Evaluierungskommissionen*

entfällt

#### *1.5. Sonstige Gremien*

entfällt

## **2. Bericht der Finanzer\*innen**

- Geld ist vorhanden. 😊

## **3. Veranstaltungen**

### **3.1. Veranstaltungskalender**

*Tabellarische Übersicht (vorläufige Planung):*

- April
  - 05.04. Spieleabend
  - 08.04. Vorlesungsbeginn
  - 12.04. MINT-Party #9
  - 13.04. Excel-Workshop

- 29.04. Brauereibesichtigung Stauder
- Mai
  - 09.05. Stammtisch: Kleine Krone
  - 22.05. Schlag den FSR (Kooperation mit FSR Mathematik)
  - 29.05. bis 02.06. Bundesfachtagung Chemie
- Juni
  - 13.06. Stammtisch: Panoptikum
  - 28.06. Sommerfest
- Juli
  - 05.07. JCF-Grillen
  - 09.07. Stammtisch: D.bar (Holsterhausen)
  - 12.07. Vorlesungsende
- August
  - 02.08. letzte Klausur (PC III)
  - 02.08. Gemeinsames Wein(en)
  - 22.08. Spieleabend (Werwolf-Special)
- Oktober
  - 07.-11.10. Orientierungswoche
  - 14.10. Vorlesungsbeginn
  - 18.10. MINT-Party #10

**Meinungsbild:** Es wird ein Ort für den Stammtisch am 09.05. gesucht. Jede\*r hat eine Stimme:

- Option 1: Turmstübchen (Frintrop)
- Option 2: Felis
- Option 3: Zur kleinen Krone

Option 1: 4, Option 2: 3, Option 3: 3

Der Stammtisch am 09.05. findet im Turmstübchen statt.

**Meinungsbild:** Die Veranstaltungen sollen wie im vorläufigen Plan angegeben stattfinden. (2 Enthaltungen, 8 dafür)

### **3.2. Lasertag**

Es haben sich 17 Personen angemeldet.

### **3.3. OC-Crashkurs**

Es soll wie auch in den vergangenen Semestern ein Crashkurs für das OC-Grundpraktikum angeboten werden.

**Meinungsbild:** 9 dafür, 1 Enthaltung

Thomas erscheint.

- Es sollen Betriebe für Exkursionen angefragt werden:
  - o ThyssenKrupp Steel (Duisburg)
  - o AKM (Duisburg)
  - o Chemie-Park (Marl)
- Es soll eine Veranstaltung in Kooperation mit dem ABZ, der psychologischen Beratung und der Studienberatung durchgeführt werden.
- Veranstaltungen in den Fachschaftsräumlichkeiten sollten bis spätestens eine Woche vorher bei den Hausmeistern angemeldet werden, damit ein Zugang zum SM-Gebäude ermöglicht werden kann.

#### 4. Verschiedenes

##### 4.1. Benennung von Helfer\*innen

Lea Umlauf und Simon Mennicken möchten sich als FSR-Helfer\*innen aufstellen lassen.

Lea Umlauf wird als Helferin in das FSR-Team aufgenommen.

**Abstimmung:** 2 Enthaltungen, 6 dafür

Simon Mennicken wird als Helfer in das FSR-Team aufgenommen.

**Abstimmung:** 2 Enthaltungen, 6 dafür

Tim erscheint.

An den FSR wurde ein Problem bezüglich der Freiversuchsregelung und Notenverbesserung im Masterstudiengang herangetragen. Laut der Prüfungsordnung kann das Studium im ersten Fachsemester nur zum Wintersemester aufgenommen werden, dies entspricht aber nicht der realen Umsetzung. Hierzu muss dringend ein Gespräch geführt werden, um nach einer Lösung zu suchen.

Hierzu gibt es verschiedene Verfahrensvorschläge:

- Option 1: Gespräch mit dem Dekanat
- Option 2: Gespräch mit dem Prüfungsausschussvorsitz

**Meinungsbild:** Option 1: 10, Option 2: 1, Enthaltungen: 1

Bezüglich des Zugangs zum Moodlekurs des Fachschaftsrates wird über eine alternative Lösung zum aktuellen Verfahren gesprochen.

**Meinungsbild:** Es soll alternative Möglichkeiten geben. (2 Enthaltungen, 10 dafür)

---

*Unterschrift Protokollführung*

---

*Unterschrift Vorsitz*

—

—